

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

Chronik 2008

Ausgezeichneter Floriansjünger

Cronenberg. Im Januar bestanden nicht nur vier Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) ihre Prüfungen zum Unterbrandmeister. Die FFC stellte auch den Wuppertaler Lehrgangsbesten: Christian Oertel wurde für seine ausgezeichneten Leistungen auch von OB Jung geehrt.

FFC: Satter Einsatz-Zuwachs

Cronenberg. Voll schlug der Orkan Kyrill in der Bilanz 2007 der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) durch: Nicht zuletzt infolge des verheerenden Orkans Anfang 2007 stieg die Zahl der Einsätze der ehrenamtlichen Retter von 163 (2006) auf 194 in 2007 an – ein Plus von 20 Prozent. Keine Frage, dass Ulrich Zander, stellvertretender Leiter der Berufsfeuerwehr, da auf der FFC-Jahreshauptversammlung Anfang März meinte: „Die Freiwilligen Feuerwehren sind unabdingbar.“

FEUERWEHR
WUPPERTAL

Löschzug 6 Cronenberg



Wir wünschen allen Cronenbergern ein frohes Weihnachtsfest sowie ein feuer- und unfallfreies neues Jahr 2009.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung in 2008. Sollten Sie uns dennoch über die Feiertage brauchen:

112 wir kommen bestimmt!
Tag und Nacht!

**Ihre Feuerwehr Cronenberg,
Ihr Förderverein des FFC e.V.
& Ihre Ersthelfer vor Ort**

Beifahrerin stirbt bei Unfall

Cronenberg. Der schwerste Unfall seit Jahren in Cronenberg ereignete sich Mitte März an der Kreuzung Kemmannstraße/Lindenallee: Als drei Autos zusammenstießen, wurden eine Frau getötet und vier Personen leicht verletzt.

Laut Polizei soll ein Audi-Fahrer, der auf der Kemmannstraße fuhr, die Vorfahrt missachtet haben, als er die Lindenallee überqueren wollte. Ein 37-Jähriger, der bergwärts auf der

Lindenallee fuhr, prallte mit seinem Dodge voll in den Audi und schob den Pkw gegen einen Fiesta, der auf der anderen Seite der Kemmannstraße an der dortigen Stopp-Linie hielt. Die Ehefrau des Audi-Fahrers erlag noch an der Unfallstelle ihren schweren Verletzungen. Die Kreuzung blieb mehrere Stunden gesperrt, unter anderem wurden aus einem Hubschrauber Luftbildaufnahmen gemacht.

FFC: Feuerwehr, feiern, Fußball,...

...dieser Dreiklang bestimmte Anfang Juni an der Kemmannstraße das Geschehen, als die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) ihr alljährliches Feuerwehrfest feierte. Unter der Überschrift „Feuerwehr zum Anfassen“ wurden den Besuchern tagsüber Einblicke in die Arbeit der Feuerwehr geboten, während am Abend Party auf dem Programm stand: In der ersten Halbzeit unterhielt das EM-Eröffnungsspiel, in der zweiten Hälfte trumpfte die FFC-Hausband „Blue Fellows“ auf. Und mit ihr ging das FFC-Fest dann in die nächtliche „Verlängerung“...

